
5 Pièces

170 m²

Réf. 286V1417M

698 000 €

Saignon
Maison à vendre (84400)
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Luberon - L'Immobilière de l'Olivier vous propose cette rare propriété à

Saignon,  nichée  en  pleine  campagne,  au  calme,  avec  vue  sur  le

Luberon.  Cette  maison  de  170m²  habitables  est  édifiée  sur  un  vaste

terrain  clos  de  1,2  hectare,  magnifiquement  arboré.  La  pièce  de  vie,

baignée  de  lumière,  offre  un  espace  de  34m²  avec  une  remarquable

hauteur  sous  plafond,  créant  ainsi  une  atmosphère  spacieuse  et

chaleureuse.  Une  grande  cuisine  sur-mesure  entièrement  équipée  et

accompagnée d'une arrière-cuisine bien pensée. Sur le même niveau 2

chambres dont une traversante, deux salles d'eau, et un WC ...

Luberon - L'Immobilière de l'Olivier offers you this rare property in Saignon, nestled

in the countryside, in a quiet area, with a view of the Luberon. This house of 170m²

of  living  space  is  built  on  a  vast  enclosed  plot  of  1.2  hectares,  with  magnificent

trees.  The living room, bathed in  light,  offers  a  space of  34m² with  a  remarkable

height  under  the  ceiling,  thus  creating  a  spacious  and warm atmosphere.  A  large

fully equipped custom-made kitchen accompanied by a well-designed scullery. On

the same level, 2 bedrooms, one of which is through, two shower rooms and a WC

complete the clever ...

IMMOBILIÈRE DE L'OLIVIER

49 PLACE DE LA BOUQUERIE - 84400 APT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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